

La carte des prix  
Prices menu  
60 minutes .... 140€  
90 minutes .... 180€

## L'EXPERTISE MASSAGE *The Massage Expertise*

### Modelage Suédois Swedish Massage

Grâce à ses techniques d'étirements ciblées sur la détente musculaire, ce massage favorise une profonde relaxation, une diminution du stress physique et favorise la récupération du corps.

*With its stretching techniques focused on muscle relaxation, this massage promotes deep relaxation, reduces physical stress and helps the body recover.*

### Modelage Sur-Mesure Tailor-Made Massage

Ce soin allie le bien-être et le diagnostic expert du praticien, afin de répondre à toutes vos attentes pour un moment de totale relaxation.

*This treatment combines the well-being and the expert diagnosis of the practitioner, to meet all your expectations for a moment of total relaxation.*

### Balinois Balinese

Un soin inspiré des techniques traditionnelles indonésiennes. Il comporte des étirements, des acupressions et de la réflexologie pour une sensation ultime de bien-être. *Balinese massage is a treatment inspired by traditional Indonesian techniques. It includes gentle stretching, acupressure and reflexology for an ultimate feeling of well-being.*

### Massage Profond Revitalisant Deep Tissue

Idéal pour les sportifs, ses manœuvres profondes et toniques favorisent un état de bien-être récupérateur suite à un effort physique, afin d'améliorer la mobilité du corps et d'atténuer les douleurs musculaires.

*An intense massage using specific therapeutic techniques and deep pressures to alleviate deep-seated tensions, soothe chronic muscle pains and energize the body.*

### Californien Californian

Thérapie anti-stress et éveil des sens, ce massage procure une réelle sensation de bien-être et de détente musculaire.

*An anti-stress therapy, this multisensorial experience inspires complete calm, leaving you totally relaxed and invigorated.*

### Abhyanga Abhyanga

Inspiré de la médecine traditionnelle d'Inde, le massage utilise les techniques ancestrales ayurvédiques. Il stimule la circulation sanguine, libère les mouvements et développe la souplesse du corps.

*Inspired by the traditional medicine of India, the abhyanga massage uses the ancestral ayurvedic techniques. It stimulates blood circulation, frees up movement and develops the body's flexibility.*

## Carte des soins Treatment menu

La clientèle de l'hôtel peut profiter librement du fitness, de la piscine et du sauna **tous les jours de 10h à 22h.**  
*The hotel guests have free access to the swimming pool, fitness facilities and the sauna everyday from 10am to 10pm.*

### RESERVEZ VOTRE SOIN Book Your Treatment

Pour toute réservation contactez nous au **+33 (0)1 84 25 70 00** ou par email à **reservation@royalmadeleine.com**

*For any reservation contact us at +33 (0)1 84 25 70 00 or by email at reservation@royalmadeleine.com*

### POLITIQUE D'ANNULATION Cancellation Policy

Un supplément de **30€ sera facturé par heure de soin**, pour toute prestation réalisée **entre 7h - 9h et 20h - 23h**. Une majoration de **100 %** sera appliquée pour tout soin réservé à **partir de 23h**.

En cas de retard, votre soin sera écourté afin de ne pas gêner les clients suivants. Pour toute **annulation**, merci de nous prévenir au **minimum 2 heures à l'avance**. Passé ce délai, votre soin sera **facturé dans son intégralité**.

*An extra charge of 30€ will be added per treatment, for any treatment provided between 7 - 9 am and 8 - 11 pm. For any treatment after 11 pm, the surcharge will be 100%.*

*If you are delayed, your treatment will be shortened. Cancellations must be done a minimum of 2 hours before the appointment is due to avoid any charges. Otherwise, your treatment will be fully charged.*



## LES SOINS VISAGE ABSOLUTION

### Face Protocols Absolution

#### Le Soin Signature Absolution Absolution Signature Treatment

60 minutes.... 140€

Dans ce protocole nous utilisons le shiatsu afin d'équilibrer les énergies pour une peau éclatante, lisse et repulpée.

In this protocol, we use shiatsu to balance energies : your skin is purified, soothed and plumped.

#### Le Soin Absolu Le Soin Absolu Treatment

90 minutes.... 190€

Un soin pour chasser les toxines, drainer les fluides, relancer les mécanismes de jeunesse.

The perfect beauty experience designed to banish toxins, drain away fluids and boost the mechanisms of youthful skin.

#### Le Soin Peau Nette Clear Skin Treatment

45 minutes.... 120€

Conçu pour les peaux sujettes aux imperfections cutanées : un protocole pour détoxifier l'épiderme. La peau est purifiée, apaisée et rééquilibrée.

This treatment is ideal for blemish-prone skin. The protocol specially designed to detoxify, the skin is purified, soothed and rebalanced...

#### Le Soin Vitalité Regard Eye-contour treatment

45 minutes.... 120€

Ce protocole combine shiatsu des yeux : le contour de l'œil est détoxifié : un résultat anti-poche, anticernes et anti-ride immédiat.

This protocol combines a shiatsu eye massage : the eye area is detoxified, with instant results on puffiness, dark circles and wrinkles.

#### Le Soin Lift Lift Treatment

70 minutes.... 160€

A la fois relaxant et pro-âge, ce soin améliore l'éclat du teint et permet d'atténuer significativement rides et ridules.

Both relaxing and pro-aging, this treatment improves the radiance of the complexion and significantly reduces wrinkles and fine lines.

#### Le Soin Peau Calme Clear Skin Treatment

45 minutes.... 120€

Conçu pour les peaux sensibles et réactives avec des sensations de tiraillements et/ou des rougeurs diffuses... un protocole apaisant et hydratant.

This treatment is ideal for sensitive and reactive skin that suffers from feelings of tightness and/or redness. The protocol combines soothing and moisturizing.

## LES SOINS CORPS ABSOLUTION

### Body Treatments Absolution

#### Le Soin Re-Start Re-Start Treatment

75 minutes.... 170€

Le soin combine : étirements, réflexologie plantaire, et drainage lymphatique, associées à des techniques de respiration pour un bien-être absolu.

The treatment combines stretching, foot reflexology, and lymphatic drainage, combined with breathing techniques for an absolute well-being.

#### Le Soin Re-Lax Re-Lax Treatment

75 minutes.... 170€

Ce soin agit sur les points énergétiques clés pour vous mettre dans un état de relaxation profonde du corps et de l'esprit.

This relaxing treatment focuses on key energy points to help you to slip into a state of deep relaxation for both the body and mind.

#### Jet Lag Drainant Jet Lag Massage

45 minutes.... 120€

60 minutes.... 140€

Des manœuvres fluides et drainantes activent le système lymphatique et la stimulation des points d'énergie le long des méridiens.

Fluid and draining maneuvers activate the lymphatic system and stimulate energy points along the meridians.

#### Le Soin Gommage Détox Exfoliating Detox Treatment

60 minutes.... 140€

Un soin comprenant un gommage afin d'éliminer les cellules mortes accumulées à la surface de l'épiderme, pour retrouver une peau douce, souple et lumineuse.

This treatment includes a body scrub to eliminate dead cells that have built up on the skin's surface, leaving it soft, supple, and luminous.

#### Le Soin Re-Sculpt Re-Start Treatment

75 minutes.... 170€

Ce soin a un effet « Détox Minceur et Légèreté » qui - associé à une bonne hygiène de vie - désengorge le corps et rétablit une circulation optimum.

This treatment leaves the body feeling lighter, detoxified and sculpted. Combined with a healthy lifestyle, this treatment helps to « unclog » the body and restore optimum circulation.

#### Réflexologie Plantaire Foot Reflexology

45 minutes.... 120€

60 minutes.... 140€

Grâce à des points de pression plantaire, ce massage permet de localiser et d'apaiser les douleurs en régulant les flux d'énergie du corps et en améliorant la circulation sanguine et lymphatique.

Using plantar pressure points, this massage helps to localize and relieve pain by regulating the body's energy flow and improving blood and lymphatic circulation.

#### Massage De La Tête Head Massage

45 minutes.... 120€

60 minutes.... 140€

Ce massage traditionnel originaire d'Inde se concentre sur les épaules, le cou, le crâne et le dos. Il stimule la circulation sanguine et développe la souplesse du cou et des épaules.

This traditional massage originating from India focuses on the shoulders, neck, skull and back. It stimulates blood circulation and develops the flexibility of the neck and shoulders.

